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сО 2 пО 12 апреля - ВсерОссийская декада пОдписки. Газету «красное знамя» на 2-е полугодие 2025 года    
в эти дни можно выписать  за 807 рублей 42 кОпейки.  по льготе стоимость газеты  -  745 рублей 74 кОпейки.

человек и его дело z

На газету  «красное знамя»  можно подписаться в апреле и получать её с мая.  
 стоимость подписки  на 2 месяца  -  292  рубля 64 копейки.  по льготе - 268 рублей 44 копеек.

для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка  130 рублей. 
подписаться можно в отделениях связи,  у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

Существует поговорка: человек предполагает, а Бог распо-
лагает. Сергей Алексеевич Тарасов, которого ты, читатель, 
видишь на снимке, преподаёт литературу и русский язык в 
школе №3.

- Вообще-то, начиная с 6 класса, я мечтал стать врачом, - при-
знаётся Сергей Алексеевич. - Но когда заканчивал 11-й класс, 
сам того не ожидая, я в буквально в один день принял решение 
подавать документы в Курский педагогический институт, кото-
рый со временем благополучно закончил. Теперь вот в аспиран-
туре учусь заочно.

 Директор школы №3 города Шебекино Дмитрий Викторович 
Груздев о Тарасове отзывается исключительно позитивно.

- Старательный молодой человек, - подчёркивает он. - Доста-
точно быстро постигает нюансы педагогики, работоспособный, 
перспективный…

Я застал Сергея Алексеевича в школе, в классе информати-
ки, когда он проводил дистанционный урок. Вернее урок к то-
му времени закончился, и он отпустил своих восьмиклассни-
ков на перерыв.

- Я у них классный руководитель, - признался Тарасов.
Третий год уже он работает преподавателем, накопил опре-

делённый опыт, но считает, что преподавательская деятельность 
такая, что ей нужно учиться всю жизнь. Он прав, тем более, что  
всего лишь один месяц учил детей, как положено, то есть в клас-
се, а потом «всех посадили на дистанционку».

Но, несмотря на совсем ещё молодые годы, Тарасова мож-
но считать старожилом школы№3, ибо он в этой школе учился, 
дважды проходил здесь практику и вот теперь работает здесь.

- Эта школа для меня родная, - говорит Сергей Алексеевич. 

- Мне здесь всё знакомо до мельчайших подробностей, я себя 
здесь комфортно чувствую. В моём классе 25 учеников, кото-
рых я очень люблю.

На мой вопрос, как легче учить детей: очно или дистанцион-
но,  Тарасов, ни минуты не задумываясь, ответил, что дистан-
ционно детей учить легче, но не значит, что для них это лучше. 
По его мнению, дети должны учиться в школе, в классе, быть в 
коллективе, общаться друг с другом. Обучаясь дистанционно, де-
ти разучиваются даже говорить, становятся молчунами, живут 
каждый в каком-то своём мире. Для преподавателя тоже важно 
видеть глаза каждого своего ученика, видеть, что и с каким тру-
дом тому или другому из них даётся. 

 Сергей Алексеевич всё время в поиске, участвует в различ-
ных конкурсах. Например, в 2023 году он стал победителем му-
ниципального конкурса «Педагогический дебют -2023», а на об-
ластном конкурсе стал призёром в этой  же номинации. Дваж-
ды он становился призёром на областных методических конкур-
сах. Но не менее ему приятно, когда победителями и лауреата-
ми различных конкурсов становятся его подопечные. А их не-
мало, и это ярко демонстрирует высокую профпригодность мо-
лодого преподавателя.

Я поинтересовался у Тарасова, не было ли в их роду, кроме 
него, ещё учителей? Оказалось, что нет. Папа его, Алексей Пет-
рович, в Шебекинском городском газовом хозяйстве работает, 
мама, Наталья Николаевна, трудится на одном из предприятий 
в посёлке Разумное, сестра Дарья в Санкт-Петербурге постигает 
азы в правоохранительном колледже. 

Пока Сергей Алексеевич единственный из семьи Тарасовых, 
кто выбрал профессию учителя. Но это, может, пока? И его жизнь 
и жизнь сестры  только начинаются.

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора

Его считают очень 
перспективным

В Масловой Пристани 
строят сети водоснабжения 

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков  в своëм утрен-
нем обращении рассказал о начале 
работ по строительству сетей водо-
снабжения для строящегося микро-
района ИЖС Маслова Пристань-70/2.
Они обеспечат централизованным во-
доснабжением порядка 60 домовла-
дений.

«В Масловой Пристани Шебекин-
ского округа начали прокладку боль-
шого участка трубопровода - 10 ки-
лометров, почти 200 колодцев. Все 
это делаем для того, чтобы жители 
ИЖСа - нового микрорайона - полу-
чили возможность стабильного по-
лучения в своих жилищах холодной 
воды. Вопрос холодного водоснаб-
жения - он актуален, многое сдела-
но, но еще больше предстоит сде-
лать. Эту работу мы будем продол-
жать и дальше», - подчеркнул Вячес-
лав Гладков.

На этом участке уже проложили 
более 2 км трубопровода и приступи-
ли к монтажу колодцев. Строительс-
тво сетей планируется завершить в 
августе 2025 года.

Новые автомобили 
медицинским учреждениям

Губернатор Вячеслав Гладков вру-
чил ключи от 20 новых автомобилей 
белгородским медицинским органи-
зациям в рамках нацпроекта «Про-
должительная и активная жизнь». Им 
передали легковые автомобили Lada 
«Granta». На данные цели власти вы-
делили более 22 млн рублей.

Транспорт поступил в районные 
больницы 14 муниципалитетов.Од-
ну машину из этого числа передали в 
Большетроицкую районную больни-
цу. Глава региона торжественно вру-
чил ключи её главному врачу Елене 
Кармалицкой.

На этом автомобиле будут достав-
лять пациентов в медучреждения, об-
служивать их на дому, а также перево-
зить медикаменты.

«Благодаря федеральной подде-
ржке мы можем увеличить, усилить 
нашу техническую оснащённость, по-
высить мобильность, а значит, спасти 
большое количество жизней, помочь 
тем, кто нуждается в помощи», – ска-
зал губернатор. 
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Глава администрации  Шебекинс-
кого  муниципального округа Анд-
рей Гриднев продолжил встречи  с 
жителями округа.  Они прошли на 
этой неделе в сёлах Козьмодемья-
новка, Сурково, Кошлаково и Кра-
пивное.

«Главные ориентиры - это инициа-
тивы жителей. Чаще всего обсуждают-
ся темы благоустройства, восстанов-
ления жилья, а также ремонт дорож-
ной инфраструктуры, подключение и 
качество интернета в сёлах. Все пос-
тупившие предложения мы детально 
разберём вместе с главами территори-
альных администраций, профильны-
ми ведомствами и жителями»,  - сооб-
щил Андрей Гриднев на своих страни-
цах в соцсетях.

Руководитель муниципалитета на-
помнил, что информацию о месте и 
времени встреч в округе жителям со-
общают главы территориальных ад-
министраций. Также Андрей Гриднев 
каждую неделю проводит личные при-
ёмы граждан. Записаться на них можно 
по  телефону 8(47248)3-29-13.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото пресс-службы  администрации 

Шебекинского муниципального округа

Андрей Гриднев пообщался 
с жителями шебекинских сёл

Губернатор Белгородской области Вя-
чеслав Гладков  совершил рабочую 
поездку в Шебекино.

Глава региона встретился с бойцами са-
мообороны и «Орлана».

«Проговорили о том, как можем дора-
ботать систему борьбы с беспилотниками 
врага, обсудили новые методы обнаруже-
ния и уничтожения дронов. Парни успеш-
но прикрывают шебекинское направле-
ние. Днём и ночью на посту. Молодцы», - 
отметил Вячеслав Гладков.

Губернатор вместе с министром стро-
ительства Оксаной Козлитиной и руково-
дителем муниципалитета Андреем Грид-
невым проехал по адресам, где идёт вос-

становление. Он констатировал, что в це-
лом динамика хорошая.

«Подрядчики работают. Люди очень 
тепло отзываются о строителях и благода-
рят за восстановление. Но ведь они и прав-
да - герои!» - сказал Вячеслав Гладков.

Когда губернатор разговаривал с жите-
лями МКД на Дзержинского, 14, подошёл 
мужчина. Он задал вопрос по восстанов-
лению дома на улице Свободы, 40.

«В течение двух недель подрядчик зай-
дет с внутренней отделкой. Обязательно 
заеду посмотреть, когда работу завершат», 
- заверил Вячеслав Гладков.

 
Юрий  ТРОФИМОВ

Фото: скриншот видео  пресс-службы 
губернатора и правительства 

Белгородской области

Вячеслав Гладков совершил 
рабочую поездку в Шебекино
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Шебекино – один из самых чистых 
и уютных белгородских городов – сей-
час весь в ранах. Здесь стены дома по-
сечены осколками, там магазин с ок-
нами, заложенными мешками с пес-
ком, а буквы на вывеске разбиты. 
От боеприпасов ВСУ пострадали даже 
детские объекты: известный на весь 
город бассейн «Дельфин», где плава-
ли дети, весь иссечён осколками, по-
бита плитка, пробиты стёкла в окнах. 
Но тем не менее город живёт. «БелП-
ресса» посмотрела на ход работ и пого-
ворила с местными жителями.

«ДЕлаюТ ВСё На СОВЕСТь»
В многоквартирном доме на ул. Дзер-

жинского идут восстановительные рабо-
ты. Этот дом обстреляли  летом 2024 года. 
От удара кассетными боеприпасами заго-
релась кровля, вылетели стёкла. А потом 
был ещё прилёт, и то, что уже успели вос-
становить, пришлось делать заново.

 «Нас обстреляли в пять утра. Сожгли нам 
крышу. Нас вывезли в дом отдыха, пото-
му как во всём доме были разрушения», – 
рассказывает жительница многоэтажки Ва-
лентина Михайловна.

Вначале она жила в ПВР, затем сняла 
квартиру. В своё жильё в Шебекино приез-
жает регулярно, чтобы помочь строителям, 
у которых очень много работы.

«У меня затекла вода, с той стороны ра-
зорвался снаряд. Разбило все окна, побило 
осколками стены. Стеклопакеты уже пос-
тавили, холода нет. Уже запустили нам во-
ду, свет, газ. Почистили канализацию и вы-
тяжки. Дом восстанавливается полностью, 
будет как новый. Мне уже обои поклеили, 
сейчас полы делают. Я довольна – делают 
всё на совесть!» – говорит женщина.

ГлаВНая ПрОБлЕМа

В одной из квартир строители сделали 
импровизированный офис. Там лежат ма-
териалы для отделки, которые предлага-
ют людям. И каждый житель может зай-
ти и выбрать понравившиеся обои, лами-
нат или линолеум. Так, ламината 9 видов, 
а обоев больше 25.

«Мы записываем и привозим им этот 
материал. Если не устраивает то, что здесь, 
то могут поехать в магазин, выбрать пон-
равившееся, выставляют счета, и мы оп-
лачиваем, и делаем ремонт именно из тех 
материалов, которые выбрали люди», – 
уточняет бригадир Денис Жиденко.

Сам он местный. Уже два года работа-
ет на восстановлении разрушенного от об-
стрелов жилья.

«Главная проблема – в рабочих. Мно-
гие строители уехали из Шебекино, а при-
езжать сюда работники из других городов 
не торопятся. Потому в бригаде в основ-
ном местные», – объясняет мужчина при-
чину не очень быстрого темпа работ. 

МОлОДыЕ ШЕБЕКИНЦы

Проблему с рабочими частично за-
крывают молодые парни, только-только 
окончившие строительные профтехучи-
лища. Они, узнав, что есть дефицит кад-
ров, откликнулись и пошли восстанавли-
вать родной город .

«Сам местный. Восстановлением за-
нимаюсь около 3 месяцев. До этого делал 
крыши, кровлю. Здесь внутреннюю отде-
лку делаем – сейчас идёт демонтаж пола, 
а после будем укладывать подложку и сте-
лить ламинат. Надо помогать своему го-
роду, время такое, что нужно делать всё, 
что в наших силах. Постоянные обстрелы, 
сирена, мало кто соглашается ехать сюда. 
А мы привыкли!» – рассказывает «БелП-
рессе» 18-летний Данил.

В соседней квартире работает его 

Залечиваемые раны. В Шебекино 
продолжают восстанавливать 
пострадавшие от обстрелов дома

Валентина 
михайловна

Данил

друг Евгений, которому также недавно 
исполнилось 18:

«В основном занимаемся крышами, 
но сейчас, пока погода не позволяет рабо-
тать на улице, занимаемся внутренней от-
делкой, чтобы не простаивать. Руки везде 
нужны. Работали и в Таволжанке, под об-
стрелы попадали, но привыкли уже. Спря-
тались, переждали и снова за работу».

раБОТы ОчЕНь МНОГО

О дефиците кадров знает и другой 
представитель подрядчика Сергей Ага-
пов. Их компания занимается остекле-
нием, восстановлением оконных и бал-
конных конструкций, а также установкой 
теплового контура. Сам Сергей из под-
московного Егорьевска. Был волонтёром, 
помогал с гуманитарной помощью мир-
ным жителям, пострадавшим от обстре-
лов. А когда узнал, что есть нехватка ра-
бочих рук, переехал с женой в Шебеки-
но, чтобы заниматься восстановлением 
города. 

«По этому дому чуть ли не каждый ме-
сяц прилёты. Иногда приходится переус-
танавливать свои же недавно поставлен-
ные конструкции. Сегодня устанавливаем 
балкон. Объёмы работ очень большие. Мы 
справляемся, но задержка всё равно есть, 
несмотря на то, что работаем без выход-
ных и праздников», – объясняет предста-
витель подрядной организации.

НИКТО НЕ СчИТаЕТ

На ул. Фрунзе возле дома аккурат-
но сложены обломки старой, разбитой 
взрывом рамы. Когда идём вокруг до-
ма, чтобы посмотреть работу стеколь-
щиков, подрядчик предупреждает:

«Смотрите под ноги, часто на клум-
бах бывают суббоеприпасы. Строители 
находят время от времени».

Двое строителей, устанавливающих 
рамы на балконе, – из Пензы.

— Заказов много. Работаем без вы-
ходных, – рассказывает Олег.

— Сколько за месяц устанавливае-
те окон?

— Да кто считает? – пожимает пле-
чами его напарник. – Много устанав-
ливаем, а чуть ли не каждый день но-
вые прилёты. Не успеваешь старое за-
стеклить – новое добавляется.

 «НИКаК НЕ залЕчИМ 
раНы»

На ул. Мичурина тоже идёт восстановле-
ние. Местная жительница Любовь рассказы-
вает, что прилёт был в сам дом.

«Крышу нам сделали, окна стеклили. Сде-
лали быстро».

Нина Андреевна, жительница дома № 7 
рассказывает, что у неё на 4-м этаже постра-
дали балкон и окна с южной стороны.

«В августе было около пяти прилётов. И наш 
дом, и 5-й дом пострадал. Весь микрорайон пост-
радал. До сих пор восстанавливают, никак не зале-
чим эти раны. Много людей выехали, правда, сей-
час начали возвращаться. Много окон восстанови-
ли. Ребята стараются, очень хорошо всё делают, как 
для себя», – заключает жительница Шебекино. 

Алексей СТОпИчеВ
Фото Алексей ДАцКОВСКИЙ

 Бел Пресса

евгений

сергей агапов


